ほうゆうたより 5帰

編集委員:施設長 池 攻

今年の5月は散々な月となりました。 去年の5月も菜園に種を植えようかと言う時期に雪が降りましたが、今年はそれ以上にBADです。 ゴールデンウイークに家庭菜園でもと思った人や、観光客を当て込んだ人たちも、皮算用が狂ってしまいました。 大番狂わせの被害者はやっぱり農家の方々でしょう。 農作業の出来ないイライラはピークに達していると思いますが、お天気相手の商売ですから、我慢するしかありません。 秋に笑えると良いのですが・・・。

話は変わって、先日「美幌警察署友の会」の総会があり、その席で署長から美幌町の刑法犯の実態について話はありました。 そこで出たのが、「高齢者の万引き」の増加と言う話です。 同じ日に伝書鳩にも同じ記事が載っておりました。 私は2月ごろ北見のグループホームの方からこの話を聞いておりましたが、署長曰く、高齢者だからと言って見逃す事は出来ないとの話、

高齢になってから、御上のお世話になるのは何とも悲しい話です。 どうもお店の方も厳正な 処分を求めている事もあるのだそうです。 この悩ましい問題、身近で起きて欲しくありません。



恒例の町内会花壇の定植作業です。 今年もホームの精鋭を派遣しましたが、年々作業のスピードが遅くなってきた気がします。 作業の前にため息、途中でため息、終わってため息では仕事になりません。 私自身腰が痛くて屈んで作業するのが辛いです。 それでも皆何とか頑張ってくれましたので、予定の作業を終わらし、帰ってきました。 はたして来年はどうなることやら・・・。



URL http://for-you.jp よろしく!

5/29 ドライブでおんね湯の、山の水族館に行ってきました。 予定では芝桜を見に行くはずでしたが、芝桜もイマイチという事で変更になりました。 行き帰りには、先ごろ開通した高速道路を使うと、あっという間に着いた気がします。 水族館も中に入ると、あっという間に終わってしまい、物足りなさを感じましたが贅沢を言ってはいけません。 12 時のカラクリ時計も見る事が出、まずまずのレクでした。

6月の行事予定

- 1・花見・家族会総会
- 2・お誕生会 豊澤さん 82歳 金山さん 94歳 おめでとう!